

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Se edita en la Tipografía
"Variedades". Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador
JUAN HURTADO C.
"Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de Junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA — DEPARTAMENTO DE CALDAS — PEREIRA, SABADO 10 DE AGOSTO DE 1935 — NUMERO 1961 — AÑO VII

Mañana viaja a Medellín el Dr. Alfonso López.
Trá a bordo del trimotor presidencial. Lo escoltan nueve aviones. Monseñor Perdomo está ya en la capital de Antioquia. Siguen violentos los temblores en el Putumayo y en Nariño. Riachuelos de aguas pestilentes. Gerardo Molina se rebela contra el Congreso Eucarístico. Varios.

POR ESAS CALLES



Don Eduardo Buitrago



Dr. Alfonso López

de Casanare. Los distinguidos prelados se han hospedado en el Convento de los R. R. P. P. Carmelitas y han sido objeto de grandes atenciones por parte de las más distinguidas personas de la sociedad medellinense. Se extraña que el señor Perdomo no hubiese sido huésped de honor del Ilustrísimo señor Caicedo.

—De Pasto avisan que ha continuado temblando sin intervalo y que amenaza ruina la iglesia catedral y la de la Merced, por cuyo motivo las autoridades han dado orden de que no se permita la entrada de gentes a dichas iglesias ni siquiera el paso de ellas, por los andenes que están al frente. Parece que el epicentro de los temblores está definitivamente en el volcán Patascuy situado en el Putumayo y es la región aledaña la que más ha sufrido por causa de los temblores, pues se registra el fenómeno de que riachuelos cercanos llevan sus aguas impregnadas de materias que despiden olores nauseabundos. Parece que en Nariño el número de víctimas ha crecido considerablemente.

tendrá mucha oposición la proposición dicha, pues mañana mismo sale el gobierno hacia Medellín, en viaje oficial.

—En la semana entrante regresará de Bogotá a Manizales, el Dr. Bernardo Mejía Marulanda, gobernador del departamento, quien continuará en su puesto hasta terminar el período actual, pues así se lo ha exigido el mismo presidente de la República, Dr. López. El Dr. Mejía Marulanda lleva a término ahora las gestiones para la venta del ferrocarril de Caldas a la nación.

—De Manizales comunican que la Gobernación ha ofrecido al doctor Juan Botero Trujillo el puesto de abogado del departamento, posición recientemente creada por la Asamblea. El doctor Botero Trujillo ocupa actualmente una plaza de Magistrado del Tribunal Superior.

Insisten los conservadores de Riosucio en hacer una manifestación el próximo 12. Concurrirá el doctor Silvio Villegas

Un distinguido caballero llegado anoche de Riosucio y con quien departimos largamente nos informó que para el próximo 12 de los corrientes, aniversario del suceso sangrien-

to de aquella ciudad, insistían los conservadores en preparar una manifestación que recordará a todos, lo acontecido en esa fecha. Nos dijo además nuestro informante que apesar de la magnífica voluntad que había en los elementos liberales por evitar los desmanes con servadores, las autoridades están tomando medidas prudentes, pues se sabe que en el ánimo de algunos dirigentes está el fomentar desafíos y lanzar retos peligrosos.

Sabemos también que el doctor Silvio Villegas, director de "La Patria" ha sido invitado a la manifestación y que tiene dispuesto asistir a ella.

Mantendremos informados a nuestros lectores acerca de los preparativos bélicos que hace el conservatismo de Riosucio.

Jorge S. Robledo ha sido nombrado Subsecretario de Gobierno

El distinguido caballero y muy competente oficinista Sr. Jorge S. Robledo, quien venía ocupando la subsecretaría de hacienda, ha sido nombrado para desempeñar el mismo cargo en el ramo de gobierno y en reemplazo del doctor Manuel Lombana Villegas, quien se radicará definitivamente en la capital de la república.

Enviamos nuestros parabienes al señor Robledo por esta designación y deseamos que en su nuevo puesto tenga el mayor de los éxitos.

PAPEL

para tender debajo de hules y tapices y para envolver mercancía tenemos para vender por arrobas. Llame al teléfono 2-6-6.

Considerablemente aumentan nuestros avisadores para el número 2.000.

Para cerrar nuestra edición de hoy anunciamos complacidos que tenemos ya los siguientes avisadores, listos para nuestra edición número 2.000.

Almacén Plaza.—Compañía Colombiana de Tabaco.—Sastrería Suiza de Ramón Villegas.—Teatro Caldas.—La Pluma de Oro.—Edmond Zacour.—Consortio de Cervecerías Bavaria.—Almacén de Juan de Dios Restrepo.—Camilo Gutiérrez [Droguería Pereira y Chocolate el Toro].—Droguería de Jorge Garcés B. y Banco Alemán Antioqueño.

Sólo tenemos 9 páginas disponibles.

El Presidente López y La Voz de Pereira

Bogotá 10 de agosto de 1935

César y Mario Arango.

Pereira.

Muy agradecido por el honor que me ha hecho La Voz de Pereira al dedicarme el programa musical del domingo pasado, bajo la dirección del compositor nacional Agustín Payán. Les envío mis calurosas felicitaciones y mi cordial saludo.

PRESIDENTE LOPEZ.

Cemento Titán. fragua rápida gran rendimiento. Simón Velasco.

El Alcalde Municipal de Pereira

AVISA:

que están a la venta los terrenos de propiedad del Departamento, sitos entre calles 17 y 18, y entre carreras novena y décima, aledaños al edificio departamental de rentas.

Ya han sido vendidos los lotes de la calle 18, excepto el de la calle 18 con carrera décima.

Los postores pueden dirigirse a los miembros de la Junta, señores Ernesto Gallo, Alejandro Jaramillo y Gonzalo Vallejo R., para informarse sobre precios y extensión de los lotes.

Pereira, julio 29 de 1935.



Monseñor Perdomo



Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

"STANDARD" Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

Sábados literarios de 'El Diario'

El Palacio del Arte

EUSEBIO ROBLEDO

Deus aptus in omnes formas.

OVIDIO

Blessed be God that hath set up so many clear lamps in his church and blessed be the memory of those his faithful servants that have left their blood, their spirits, their lives in this precious papers, and have willingly wasted themselves, to into this give light unto others.

BISHOP HALL

Abierto está el Palacio
 Donde la luz febea
 En hilos de oro y hondas de topacio
 Se expande y juguetea;
 Como ricos preludios de algún aria
 Se oyen vagos rumores.
 Dulces como la tímida plegaria
 De virgen campesina en los alcórcos;
 Baten sus alas nubes las palomas
 En el salón inmenso
 Donde flotan castisimos aromas,
 Sutiles copos de quemado incienso....
 Allí está el bloque inerte,
 Allí el lienzo sin alma,
 Las, liras en el sueño de la muerte;
 Y en soporosa calma,
 Como la arena que el simón no azota
 Duerme en el seno del latido la nota....

Mas llegan los Ungidos....; la pupila
 Radiante y esbadora
 Donde la luz titila
 Que juega entre los pliegues de la aurora;
 Quizá vistan harapos indigentes
 Sobre cuerpos endeblea
 Que el dolor atosiga,
 Pero fulgen al lampo de sus frentes,
 Como los tallos febles
 Con la corona de madura espiga
 Quizá la azul ojera
 Del que lleva nostalgias de infinito,
 Y quizá la revuelta cabellera
 Denuncian al proscrito
 Que llora y sufre.... y canta porque espera...
 Han dejado las rutas polvorientas
 Donde el trajín marea,
 Donde se oyen las zambras de las cuentas

Y del dinero la feral pelea:
 Entran en grupo alegre y bullicioso
 Al Palacio suntuoso
 Donde lienzo y latid están dormidos.....
 Y van como señores feudales
 Al alcázar de ricos festivales;
 Como Reyes.... así entran los Ungidos.

 Se alzan los bloques y las piedras yertas,
 Y al choque de cincales y buriles
 Van surgiendo los nitidos perfiles
 De las Madonas entre el mármol muertas;
 Surge temblando el torso
 De alguna dulce virgen agarena
 O el vigoroso y el valiente escorzo
 Del fuerte gladiador sobre la arena.....!
 El lienzo resucita!... A los halagos
 Del óculo feliz de los pinceles,
 Ruedan las hondas de apacibles lagos,
 Se abre el broche gentil de los claveles;
 Regala el huerto sombras pudibundas
 A parejas de amantes soñadores.
 Y juegan los colores
 En el cielo de tardes moribundas;
 Del mar azul sobre la teraa espaiada
 Riegan los mares fúlgidas estelas,
 Y en el oriente se topacio gualda,
 Con tintes de zafir y de esmeralda
 Surgen las misteriosas acuarelas.....
 Allí en el baño juguetean las Ninfas
 De Correggio.... Suavisimo murmura
 El arroyuelo de sonoras liras
 Que corre bajo un toldo de verdura;
 Y Leda la atrayente,
 La enamorada Leda,
 De suavísima piel como la seda.
 Aguarda sonriente
 Al blanco cisne, cariñoso y bello
 De lujurante cuello....
 Aquí ya expira entre amarguras hondas
 Jesús, el que perdona a quien le azota,
 Y el helado sudor, gota por gota,
 Se ve caer desde sus crenchas blondas;
 El amplio manto de la sombra densa
 Arroja entre sus pliegues a Nature,
 Y en medio de esa soledad inmensa
 Destácase del Gógota en la altura,
 Bajo el dombro del cielo triate y mudo,
 Lívido el Cuerpo del Creador desnudo!
 Ya despierta el latid!... Vuelan las notas
 Con alegre desgaire,
 Poblando puras del espacio el aire

Como blanca bandada de gaviotas;
 Es el perlado manantial bullente,
 Es de los besos el alegre coro,
 Es el copo que franja leves tules
 Y aaciede lentamente
 Con nacarados tornasoles de oro
 Por espacios azules.....
 La lira del poeta se levanta,
 Arroja el velo que su faz atedia,
 Tempa las cuerdas, y armoniosa canta
 El canto varonil de la Tragedia;
 Se oye el suave rumor de madrigales,
 Dulces como la miel de los panales;
 Multicolora y rica cual las gemas
 Suena la estrofa del amor ardiente,
 Y se escucha imponente
 El vigoroso són de los poemas!

 Todo es música y luz, todo armonía
 En el rico Palacio
 Donde la luz envia
 Su alegre beso en hilos de topacio
 Por doquiera se entona
 El canto al ideal y en parte y parte
 En levantados sonos se pregona
 La excelstitud del Arte.....
 La blanca diosa cuya carne grita
 Del amor en los hornos
 La cariñosa virgen sulamita
 De atrayentes contornos;
 Los matices de siegre panorama
 Bajo algún cielo seductor e inmenso;
 La grave estrofa de robusto drama,
 El fulgor del crepúsculo en el lienzo,
 Los modelados versos del soneto,
 Las mujeres de Guido y Tintoretto,
 Los tonos de Murillo y de Parrasio,
 La demacrada faz de los ascetas....
 Todo se junta en el real Palacio
 Que habitan los Estetas!

 Y así como las flores
 Una a una arrancadas de su tallo
 Se abrazan con abrazos seductores
 En los jarrones místicos de Mayo;
 Y así cual los dispersos
 Niveos copos de bruma
 Que en el confín se esfuma,
 Forman la nube de perfiles tersos;
 Y así como los versos
 En fuertes concreciones cadenciosas
 Forman la urdimbre de robustas odas....
 Así las diosas todas,
 Las arrogantes y mármóreas diosas,
 Las Ledas en el lienzo aprisionadas,
 Las virgenes de límpidas miradas,
 Los sonos de la lira
 Que se rompiere en manantial de notas
 O en mil turbiones de perladitas gotas,
 ...Todo... Música y Mármol, Lira y Lienzo,
 Júntense y forma luminosa nube
 Que desde el fondo del Palacio aube
 Cual onda blanca de quemado incienzo!
 Y allí, dentro ese copo fulgurante
 Aparece con letras de diamante
 Luminoso renglón que el cielo dora:
 Los Ungidos levantan
 Los ojos de mirada soñadora,
 Y oyen que arriba, entre la nube, cantas,
 Y que con dulce voz
 Dicen en coro majestuoso: DIOS!

2.000	2.000	2.000
<p>El 30 de septiembre aparece nuestra edición número 2.000. — 52 páginas de tamaño ordinario. — Cartulina a varios colores, del artista Chalarca. — Colaboración de las primeras firmas colombianas. — Pereira en todos sus aspectos.</p>		
5.000 EJEMPLARES		
<p>Sólo publicaremos 20 avisos de las mejores casas perretranas. — Dese el lujo de avisar su empresa, su marca, su almacén, su casa comercial etc. en nuestra edición número 2.000.</p>		



Eusebio Robledo

La ciudad de Salamina, griega en su nombre y su paisaje, espartana por la severidad nobilísima de sus costumbres, y colombiana por el culto elevado que sabe rendir a sus grandes hombres, sigue y seguirá figurando en Caldas como la urbe de la inteligencia. En el día de ayer cumplió su homenaje a Eusebio Robledo, su poeta primero, su cantor, el lirido que le dejó la herencia de sus rimas como el más encumbrajo de sus pergaminos espirituales.

A la hora en que la radio vulgariza la inteligencia con interpelaciones triviales, en que la máquina—todas las máquinas—realizan un jazz bad de barbarismo, y el único poema que se canta es el del materialismo histórico, contemplar la fiesta intelectual de Salamina resulta beneficioso, tonificante para el espíritu.

Los poetas se mueren hoy de elegancia o de neuraste-

... se retiran a sus Palacios de Invierno, más tristes que el del Pobre Lelián, y sufren la tragedia del ritmo, la oscura tragedia de ser superiores en sensibilidad a muchos de sus contemporáneos. El siglo veinte con sus dos equis, como dos incógnitas de un álgebra misteriosa, repudia el lento paso de los hombres pasados, que se embecilan como el monje de la leyenda, frente a los surtidores y cara a las estrellas. Somos víctimas de un naturalismo que destruyó el frac y que piensa desterrar el piyama, tanto en la vida material como en la de la mente. Y por eso, quienes batallan por la supervivencia del espíritu, tienen que sosegar sus lamentables decepciones con un viaje a través del recuerdo, con un recreo en los arsenales de nuestra historia bella y fucunda. Eso, que nosotros no hemos logrado, lo está realizando la ciudad de Salamina.

Eusebio Robledo perdurará no solamente en la estructura del monumento, que le han erigido a su memoria no solamente en la arcilla o en la perepicasia de los manos artistas sino en los corazones dulcificados por su palabra, por sus cantos que cada día son más humanos, porque encuadran y exaltan las pasiones, las elaciones y

los sentimientos primordiales de las almas preferidas.

A la ciudad de Salamina, tierra de inteligencia, recordo del pensar tranquilo y del discurrir armonioso, llevamos en el día de hoy nuestro fraternal entusiasmo, nuestra felicitación cordialísima, porque al exaltar a uno de los suyos, que nos pertenece también por cuanto es carne y sangre de Caldas, se exalta a ella misma y nos exalta.

B. A. T.

AVISO

Rafael Lián, avisa a sus clientes y amigos, que por haber cedido el local donde funcionaba su almacén, a la Sucursal del Banco Alemán Antioqueño, y como en la actualidad no se ha encontrado un local apropiado, se ha visto en la necesidad de suspender momentáneamente su negocio, hasta tanto se pueda conseguir uno bien situado.

8-8

Un pequeñín

quefno lleve puesto un vestido de los que vende el almacén EL NINO, no tiene atracción. Vista sus hijos con ropa de este almacén.

Local: Carrera 87 entre calles 16 y 17. Teléfono 282

Cuartos de baño MODERNOS

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigos ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Excesos románticos

Los jóvenes izquierdistas de la Cámara de Representantes promovieron ayer un encendido debate en el hemicycle de la corporación legislativa, a base de atacar al Ministro de educación, doctor López de Meza, porque ese sociólogo—sin duda alguna la más alta autoridad en el ramo—manejó con discreción y con tino el importantísimo portafolio, en buena hora encomendado a él, por el señor Presidente López. Intervino obligado el doctor Nieto Caballero, que también sabe donde pone la garrucha en cuestiones educacionistas, y la Cámara contra la voluntad de los tres o cuatro ovencuelos demagogos dió su voto de confianza, no al Ministro, porque ya no lo era y por que constitucionalmente eso no está permitido, sino al colombiano científico que dirigió con tinoso mane- a la cartera educacionista.

Nosotros somos francamente amigos de la revolución y de la renovación en todos los órdenes y la predicamos abiertamente no sólo desde es columnas, sino que en

Droguería y Farmacia de Castaño Uribe & Cia.

Pereira—Cartago—Anserma nuevo.

Drogas frescas. Precios bajos. Contamos con el mejor despacho de fórmulas.

Magníficas condiciones. **OCUPENOS.**

Servicio a domicilio.

Teléfono en Pereira 5-8-3

una curul que ocupamos modestamente en la primera asamblea homogénea de Caldas, cuantas veces tuvimos ocasión de hacerlo y de decirlo, lo dijimos y lo efectuamos. Pero entendemos la revolución metódica y escalonada. Queremos que el liberalismo se adueñe totalmente de las actividades plenas de gobierno, pero no convenir con el pensamiento hirsuto de los jóvenes de izquierda, que no admiten sino un Director de Educación o un Ministro del ramo, entregados al poco agradable sport de ensartar cabezas de monjas en costillas de Hermano Cristiano.

Hasta ahora hemos sacado en conclusión lo siguiente: que el país tiene una gran fuerza de su juventud entregada a la educación religiosa, pero que esa fuerza educadora sigue las normas trazadas en los pénsams y que a nadie se obliga a que practique determinada religión, so pena de expulsión o de arresto como sucedía en años anteriores, bajo el régimen de los conservadores. Entonces a qué formar esta grita absurda e innecesaria que tiende sólo a estorbar una bella labor cultural como la que venía desarrollando el profesor López de Meza y a arrojar sobre la república el baldón de que su más alta autoridad científica no pudo continuar frente al despacho más importante, por que lo impidieron unos chiquillos revolucionarios, de última hora y de desprestigiados antecedentes?... El debate de ayer en la Cámara nos dió una sensa-

ción amarga de falta de comprensión y de falta de tino. Afortunadamente a quienes se presentaron armados de nobles armas para atacar a un hombre que es gloria de la república, se les dió la tónica con el formidable discurso de Nieto Caballero, que es—pésele a quien le pesare—una de nuestras mejores glorias como liberal, como hombre de eminente cultura y como conocedor de los problemas.

Nada importa que otra cosa crean los mismos «avispados» de la nueva incubación revolucionaria, que sólo admiten la transformación de la

CURIOSO CURIOSO

Un señor Mejía, de Marulanda el—por más señas—la hermosa tierra de las flores y del busto de don Cosme, se vió enredado no sabemos en que lío, pero en todo en un lío de esos que van siempre contra las autoridades legítimamente constituidas y como consecuencia de su desgraciada

república a base de los retrocesos democráticos de que se avergüenza la historia vallecaucana o a base del implantamiento del zurriago para convencer a nuestros adversarios de que el liberalismo es civilización, tolerancia, cultura y doctrina.

participación, fue necesario ponerlo a raya, conduciendo a la cárcel y trasladarlo a Manzanares, viajando por la hirsuta y tétrica loma de «La Piconá», de la cual aseguramos quienes la conocemos, que es la más pavorosa y siniestra cuchilla de que haya idea para viajeros y turistas....

No sabemos que enfermedad se le originó al señor Mejía por causa del traslado de Marulanda a Manzanares y creemos que ninguna, ya que cambió un clima muy bueno por otro mejor, pero lo cierto del caso es que al señor—se nos olvidaba, jefe conservador de tuerca y tornillo—le dieron hemorroides o le dió beri beri o le dió cualquiera cosa que—desventuradamente—lo llevó a la tumba. Nosotros que somos cristianos de los mejores lamentamos en el alma la muerte del señor Me-

jía. Nos duele el descenso de un ser humano y más si como en este caso, el señor Mejía era un gran padre de familia, un vecino pacífico hasta que tocaba con las autoridades liberales, que entonces se volvía una «tigra» y, por último, un buen hombre, en toda la extensión de la palabra.

Y a todo esto, preguntamos nosotros, qué culpa tiene el doctor Bernardo Mejía Marulanda o cual puede haberle al doctor Arsecio Londoño Palacio, por la muerte del señor Mejía? Nosotros quisieramos oír lo de los señores de «La Patria» que hoy aseguran de manera enfática que entre Bernardo y Arsecio «asesinaron» al señor ese. Verdaderamente esta prensa de oposición es algo que en veces hace dar ira, pero que en veces hace dar risa....

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios.

No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de VICENTE JIMENEZ R.

Pereira, Armenia, y Cali

Almacén de Pereira. Carrera 8ª entre calles 17 y 18.

Teléfono 2 1 2 Telégrafo 'VIJIMENEZ'

Hipódromo de Palogrande

Por no haberse podido llevar a efecto la cuarta reunión de la temporada el miércoles pasado siete de Agosto, en el Hipódromo de Palogrande, este Diario insiste en su mismo PRONOSTICO ya publicado en el número correspondiente y conocido por el público aficionado a este maravilloso deporte.

Parece que el motivo para haberse suspendido la mencionada reunión, fue el terrible invierno que se llevó toda la tar-

de de aquel día, por lo cual la empresa tuvo necesidad de aplazarla para mañana domingo, con el mismo programa ya conocido. Parece pues muy justa la causa para tomar aquella determinación, ya que una CANCHA bastante pesada y difícil para ser transitada a toda velocidad, significa un grave peligro y los caballos no harían sus recorridos de acuerdo con los cálculos y apreciaciones de la mayor parte de la afición hípica de esta ciudad.

Para mayor claridad copiamos nuevamente nuestro PRONOSTICO para las carreras de mañana, así:

PRIMERA CARRERA	GANADOR	PIRATA
SEGUNDA	"	PELODEORO
TERCERA	"	BUZICARO
CUARTA	"	LUNAREJO
QUINTA	"	SOUPAL
SEXTA	"	CARICIA
SEPTIMA	"	PIJAO

El resultado del concurso hípico entre la prensa del Departamento hasta el día de hoy, es como sigue:

«La Patria»	4
«El Liberal»	2
«El Diario» de Pereira	1
«La Voz de Caldas»	1

Pereira, Agosto 10 de 1935.

Son ya EL NUMERO 2.000 muchas las casas de comercio, de las más respetables y valiosas en la ciudad, que han contratado su aviso en nuestra formidable edición número 2.000 que aparecerá el próximo 30 de Septiembre, coronándose así una luminosa etapa, llena de gloria y de esfuerzo, en la historia del periodismo no solo local, sino de Caldas y aún de Colombia, pues que no pasan de 10 los periódicos que en la República alcanzan esta cifra triunfal.

Necesitamos todavía la cooperación de varias importantes firmas comerciales que tienen la obligación de anunciar en ese número y que de no hacerlo van a ser señaladas por el público como adversas a la obra cultural y progresista que se ha impuesto este DIARIO, obra progresista y cultural que siempre ha sido encaminada al beneficio de la ciudad. En el curso de la semana entrante terminaremos la consecución de los avisos de página y esperamos que no habrá casa respetable e importante que se prive de verse anunciada en nuestra formidable edición del número 2.000. No lo olvide: 30 de Septiembre—Gran fecha pereirana—EL DIARIO número 2.000.

'CONQUISTADOR'

Gran Extraordinario

DEL VALLE

\$. 100.000.00

Para el doce de octubre próximo.

“Lotería del Valle, única del país que repite el sorteo, siempre decimos quien gana el mayor.”

FELIX GIRALDO P. Agente.

